

# DON RICARDO

## El Diariero de Padilla

El tren, el andén, la estación y ahí no más el quiosco de Don Ricardo TASSI, uno de los primeros diarieros de la zona de Martelli, para Raúl PINCHETTI el mozo del restaurant "Don Diego" el de "Pipi", es el padre de la barra.

Don Ricardo nació el 1-12-1903 cuenta a la fecha 84 años, tiene dos hijos nietos y dos bisnietos es hinchita de Platense y Colegiales pero desde niño fue hinchita de Boca.

Cuando entramos a su negocio nos aclaró enseguida "yo quisiera que esta charla que tenemos no tuviera que molestar a Albiñana que es amigo de tantos años y que piense que uno quiere..." con esto nos quiso aclarar que no quería pasar como historiador.

"Yo tuve horno de ladrillos aquí en EE.UU y LAPRIDA donde está la estación de Servicio y tenía la tranquera aquí en Lavalle, por el año 1932, los terrenos eran de ROMANO LARROCA, después loteó y compré un terreno ahí.

No fui de los primeros ya estaba Néstor LAGOMARSINO, LOPEZ, CARLOS DI LORENZO y en la calle Melo y aquel que lee decían "El chivo" en Constituyentes y Laprida.

"Les vendíamos a aque-

llos que hacían sus casitas a otros que hacían alguna obrita. Teníamos carro y chata llevábamos ladrillos a cualquier lado.

En aquella época el ladrillo valía 22 pesos, no éramos un Horno grande producíamos con dos o tres hornallas y en tiempo de verano que es cuando se hace el ladrillo, de ochenta a noventa mil ladrillos. Trabajaban con nosotros unas 20 personas, contadores y peones."

"Después puse el quiosco acá, el 28-5-1938 comencé como diariero, el diario costaba 10 Cts. vendíamos diarios, revistas, golosinas era un quiosco Municipal. El tren nos traía los diarios, no hacíamos entrega a domicilio y la gente venía a buscarlo, en esa época vendía 50 diarios los repartidores eran los Hnos QUINTANA y compré el quiosco en 45 pesos".

"La estación Padilla era de chapas de zinc de 3 x 5 mts con bancos al lado y cuando llovía la gente tenía que amontonarse como animales, había casas humildes y lotes vacíos la zona se inundaba".

"Fábricas importantes había una de sidra, en calle MELO se hacía la sidra Ybarra también se hacía el aceite".

"La Av. del Tejar no estaba empedrada entonces



se trasladaban 400 ladrillos en chatas por aquí no podías pasar por el barro y las huellas hondas tampoco las verduras que se llevaba a Saavedra con carreta de bueyes. Había un arroyito frente al Parque Sarmiento servía como el arroyo Maldonado ahí también trabajé con el carro sacábamos el barro, yo era el pro-

pietario del carro y dos caballos se llamaban Laura y Porota. Mi socio era el Sr. Enrique ROBERTO de Venezuela y EE.UU sus hijos aún viven en Martelli".

En las paredes del quiosco cuelga elegantemente una foto de un equipo de fútbol del Club Padilla y recuerda a "Roper" y al hijo de Valle; hombre de bien menciona que le gus-

taria colaborar con otros clubes claro está con un poco de dinero.

Volviendo al tema del diariero nos cuenta que las revistas vendidas eran Maribel "Para Ti", "Tit Bits" y de Fútbol "El Campeón".

Conoció a don Anastasio VILLAGRASA "uno de los mejores hombres que hemos tenido en la Villa, una vez se inundó la calle Echeverría y se metió con el agua hasta la rodilla para mostrarle al IntendenteUZAL la situación, la placita tenía el nombre de él y la calle Campichuelo también, el nombre de Villagrasa fue quitado a la placita tal vez por cuestiones políticas pero fue una cosa muy mala, porque el nombre de una plaza o calle debe quedar perenne, sin borrarlo porque sea peronista o radical".

"Para mí una de las mejores intendencias fue la deUZAL, dejando la ideología política de lado, asfalto las calles y le puso cerco a la Av. Mitre, y actuó para la Maternidad Santa Rosa".

Recuerda con cariño la casa de CUADRELLI de Laprida una casa antigua al vasquito Roberto y a Alfredo BIANCHI.

"En esa época se fumaba el cigarrillo Fantasía valía 10 cts. el Esencia que era redondo, otro era el 43 y el Tecla. Tampoco había colectivo el primero en circular fue el n° 2 allí trabajaba "Cuerito".

"Me dice tanto de Padilla que quisiera morirme y que me enterraran acá pero no puede ser. Yo vengo a ser acá como una Institución no es porque yo lo diga, por los años, por la cantidad de amigos aún si tuviera algún enemigo podría yo ser la causa, pero la mayoría son ellos, especialmente aquellos que le deben y para no pagarle pasan por enfrente y se enojan.

"Esta estación era parada, claro de Villa Martelli", como la parada Agüero, venían los lecheros de Sta. Lucía que traían la leche, venían los carritos eran siete u ocho, un lechero rico era NOVOA, pero, otros no recuerdo".

El deporte, el Box conoció a GATICA, éramos muy amigos, fuimos a comer asado a Villa Rosa en la quinta de TRIGO, y el mono se llevó un gallo. Aquí nomás por Lavalle cerca de Mitre estaba Emilio CARTULEVICH, en la Voz del Aire, también una editorial que distribuía SINTONIA".

Mientras atiende a su gente, suena la campanita de la estación, suenan saludos cordiales de sus amigos en este sábado primaveral, sabemos que hay más cosas para contar, pero el sábado es de sol y hay que seguir trabajando, tratando de homenajear a Don Ricardo TASSI nos fuimos caminando contentos de ser la memoria de nuestra Villa.